

Le Parisien (20/10/05)

HIER SOIR, le 1^{er} arrondissement fut sage et poli lors du compte rendu de mandat du maire de Paris. La soirée a même pris l'allure de cérémonie de remerciements: « Merci de tout coeur pour le nouveau marché de la rue Montmartre car, avant lui, ce quartier était un désert », a soutenu un habitant. Face aux échauffourées entre les pro- et les anti-marché de la rue Montmartre - des commerçants inquiets de la concurrence-, Bertrand Delanoë a invité à la raison d'un ton paternaliste : « Pourquoi faudrait-il détester les commerçants de la rue Montorgueil pour aimer le marché de la rue Montmartre ? » S'éclipsant assez tôt, il a laissé ses adjoints répondre aux craintes des habitants par rapport au projet Mangin, qui mettrait en cause l'existence du jardin des enfants Lalanne et impliquerait l'implantation d'un hypermarché. « Ce sont des idées parmi d'autres et non des réalités », a conclu Jean-Pierre Caffet, chargé de l'urbanisme à la Ville.